السيرة الذاتية

Curriculum Vitae

     Personal information                                                                                                             البيانات الشخصية
	Name: Dr. Rami M. Adil khalil Al-Hayali
	الاسم الرباعي واللقب:د. رامي محمد عادل خليل الحيالي

	Date and place of birth: Mosul,  June 10th 1966
	تاريخ ومكان الميلاد: الموصل , 10 / 6 / 1966

	Sex: Male
	الجنس: ذكر

	Present address: Al Shurta Q, Mosul, Iraq
	العنوان الحالي: الموصل/ حي الشرطة

	Marital status: Married
	الحالة الاجتماعية: متزوج

	No. of dependants: 6
	عدد أفراد الاسرة: 6

	Religion : Muslim
	الديانة: مسلم

	First date of job: August 30th 1990
	تاريخ اول تعيين بالوظيفة: 30 / 8 /1990

	Present position: 
	المنصب الاداري الحالي ان وجد: 

	Previous positions: Head of the department of medicine (from 2011-2015)
	المناصب الأدارية السابقة: رئيس فرع الطب للفترة من 2011-2015

	ID  No. 00148800
	رقم هوية الأحوال المدنية:00148800 

	Nationality: Iraqi 
	الجنسية: عراقي

	E-mail: ramiadil1966@gmail.com  
	البريد الالكتروني


       Acadimic Qualifications                                                                                                           الشهادات والمؤهلات 
	Certificates:

1. MBChB / College of Medicine – University of Mosul.   June 1990
2. Fellowship of the Arab Board in Medicine. March 1999
3. Consultant pulmonary and critical care physician since Nov. 2013

4. Diploma of Fellowship of the Royal College of Physicians and Surgeons, FRCP (Glasg)  Feb. 2020
	الشهادات:
1. بكالوريوس في الطب والجراحة العامة / كلية الطب – جامعة الموصل     حزيران 1990
           (الثاني على الخريجين)
2. زمالة المجلس العربي للاختصاصات الطبية (البورد العربي) في الطب الباطني / آذار 1999
 (الأول على الخريجين)
3. استشاري الطب الباطني والأمراض التنفسية والعناية المركزة من تشرين الثاني 2013
4. زميل كلية الاطباء الملكية البريطانية (كلاسكو) 2020

	Degrees: 
      Assistant professor 
	اللقب العلمي:
  استاذ مساعد

	Major specialty:
     Internal medicine
	التخصص العام: 
  الطب الباطني

	Subspecialty:
     Respiratory and critical care medicine
	التخصص الدقيق:
  طب الجهاز التنفسي والعناية الفائقة


Scientific and academic experience                                                                                                          الخبرات العلمية 
	1.  Iraqi committee for medical specialities (ICMS) training supervisor on  family medicine students attending internal medicine courses (during the years 2004,2005)

2.  Training supervisor at  the ICMS in internal medicine (since 2007)
3.  Arab Board training supervisor on students of psychiatry attending internal medicine courses (since 2004)

4. Training supervisor at the ICMS in emergency medicine since 2009

5. Iraqi Board and Higher Diploma thesis supervision (11 students)

6. Member of 6 MSc. discussion committees (in pharmacology, pathology,  physiology and biochemistry)

7.  Practical experience as a senior physician at the respiratory and critical care unit since 1999. 

8.  Practice in bronchoscopy since 2002
9. Training supervisor of the Arab Board of Medical Specialization (Mosul centre) in internal medicine since October 2018

	1. مشرف على طلاب البورد العراقي / اختصاص طب الأسرة عامي 2003 و 2004
2. مشرف دراسة الطب الباطني في البورد العراقي اعتبارا من عام 2007 
3. مشرف على التدريب في الطب الباطني لطلاب المجلس العربي للاختصاصات الطبية في اختصاص الطب النفسي حسب الأمر الصادر من اللجنة المشرفة على الدراسة في المركز التدريبي في مستشفى الموصل التعليمي المرقم 73 في 27 – 3 – 2008
4. مشرف دراسة البورد العربي في طب الطوارئ من 2009 
5. الإشراف على11 بحتا ضمن متطلبات دراسة البورد العراقي والعربي في الطب الباطني والدبلوم العالي في أمراض المفاصل 
6. عضو لجنة مناقشة 6 رسائل ماجستير في الفسلجة الطبية وعلم الأدوية وعلم الأمراض والكيمياء الحياتية
7. العمل كاختصاصي في وحدة العناية الفائقة والتنفسية من عام 1999 
8. إجراء تنظير القصبات منذ عام 2002 
9. مشرف دراسة البورد العربي في الطب الباطني / مركز الموصل من سنة تشرين الثاني 2018



International conferences                                                                                                          المؤتمرات العلمية 
	· Three weeks of training in the University of Aberdeen, Scotland- UK in 1989 (before graduation).

· Training in Ibn Al-Nafees Hospital for Heart Disease in Baghdad in September 1996.

· Workshop at Jordan Hospital in Amman, Jordan in September 2001.

· One-month training in intensive care in Qasr-el-Einy Hospital, at the University of Cairo, Egypt in March 2005. (Funded by JICA)

· Attendance of a conference on "Facing updates in respiratory medicine" in Istanbul, Turkey in October 23rd 2009

· Middle East Medical Assembly (MEMA) 44th conference in Beirut – Lebanon (5 – 9 May 2011).

· Pan Arab Congress in Endocrinology and Diabetes (PACED) conference in Beirut – Lebanon (6 – 9 October 2011)

· World Diabetes Congress (IDF)  in Dubai – UAE (4 – 8 December 2011)
· Paper presentation in Mosul Anniversary conference from 2-4 April 2012 (Ninavah International Hotel )

· The steno advanced update symposium in diabetes Istanbul – Turkey (14 – 15 April 2012)

· The 2nd Iraqi cardiovascular APM congress in Kyrinia – North Cyprus (8 – 12 July 2012)

· Workshop on asthma (Iraq pulmonary education program) presented by George Washington's University in Beirut – Lebanon

· Paper presentation in tuberculosis national conference in Basra in March 2013

· Cardiology meeting in Hamamet  - Tunisia in April 2013

· Paper presentation in the annual conference of Mosul College of Medicine in May 2013
· Attendance of the XVI Annual Congress of the Lebanese Society of Endocrinology Diabetes and lipids on 6-8 September 2013

· Attending KEEP2 (Key Expert Educational Program) in Dubai on 1-3 April 2014; an annual educational program on the advances in respiratory medicine held by McGrill University in Canada
· Presenting a research in the 41st scientific conference of the Iraqi Medical Association (IMA) in Baghdad (7-9 February 2018) 
· Presenting a lecture on "the optimal control and treatment of asthma" in the scientific conference of Nineveh and Mosul medical colleges on 11 April 2018 (Sponsored by AstraZenica)
· Presenting a lecture on "Stepwise approach to chronic cough" in the scientific conference on the updates of ENT, on 19 April 2018 (sponsored by Bilim pharmaceutical) 

· Attending Novartis Levant Cardio-metabolic and Respiratory Summit in Beirut (21-22 September 2018. 

· Attending AstraZenica 4th MEA Respiratory Summit in Dubai-UAE (12-13 October 2018)
· Presenting a lecture on GINA 2018 guidelines in asthma diagnosis and management in Tikrit and Kirkuk in December 2018 and January 2019, respectively

· Attending the annual conference of the Lebanese respiratory society in Beirut (2-5 May 2019)
· Attending the 3rd international Iraqi respiratory diseases and tuberculosis conference on 26th – 27th December 2019 in Babylon Rotana Hotel, Baghdad-Iraq

	· تدريب لمدة 3 أسابيع في جامعة أبردين، سكوتلاندة – المملكة المتحدة سنة 1989 ( قبل التخرج)
· تدريب في مستشفى ابن النفيس لأمراض القلب في بغداد خلال شهر أيلول 1996
· ورشة عمل في مستشفى الأردن في عمان / الأردن في تشرين الأول 2001
· تدريب في مجال العناية المركزة في مستشفى القصر العيني / جامعة القاهرة في جمهورية مصر العربية في شهر آذار 2005 ( نظم من قبل منظمة جايكا اليابانية)
· حضور مؤتمر بعنوان "مواجهة المستجدات في طب الأمراض التنفسية" في اسطنبول / تركيا للفترة من 23 – 25 تشرين الأول 2009 
· المؤتمر الرابع والأربعون للجمعية الطبية للشرق الأوسط في بيروت - لبنان للفترة من 5 – 9 أيار 2011 
· مؤتمر عموم العرب في أمراض الغدد الصم وداء السكري في بيروت للفترة من 6 – 9 تشرين الاول 2011
· مؤتمر داء السكر العالمي في دبي – الامارات العربية المتحدة للفترة من 4 – 8 كانون الاول 2011
· القاء بحث في مؤتمر اليوبيل الذهبي لكلية طب الموصل 2-4 نيسان 2012 (فندق نينوى الدولي)
· ندوة مركز ستينو لأبحاث السكري المتقدمة في اسطنبول – تركيا من 14 -  15 نيسان 2012
· المؤتمر العراقي الثاني لامراض القلب في كيرينيا – قبرص الشمالية من 8 – 12 تموز 2012
· دورة علمية في مرض الربو من جامعة جورج واشنطن الامريكية في بيروت (22-24 شباط 2013)
· القاء بحث في مؤتمر السل في البصرة 22 – 23 آذار 2013)
· ندوة امراض القلب في الحمامات – تونس (برعاية شركة العربية الدوائية) للفترة من 24 – 28 نيسان 2013
· القاء بحث في مؤتمر كلية الطب العاشر (7-8 أيار 2013)
· حضور المؤتمر السنوي السادس عشر للجمعية اللبنانية للغدد الصم وداء السكري والدهون في بيروت للفترة من 6-8 أيلول 2013
· حضور برنامج KEEP الثاني في دبي حول آخر التطورات في أمراض الجهاز التنفسي للفترة من 1-3 نيسان 2014في دبي، والذي نظمته جامعة ماك كرل الكندية.
· القاء بحث في المؤنمر الحادي والأربعين لنقابة الأطباء العراقية الذي اقبم في بغداد للفترة من 7-9 شباط 2018 .
· القاء محاضرة بعنوان " السيطرة والعلاج المثالي للربو" في الندوة العلمية لكليتي طب نينوى والموصل على قاعة المنتدى العلمي والأدبي بالتعاون مع شركة استرا زينيكا بتاريخ 11 نيسان 2018 
· القاء محاضرة بعنوان " خطوات تشخيص وعلاج السعال المزمن" في الندوة العلمية الخاصة بمستجدات جراحة الأنف والاذن والحنجرة التي أقامتها كلية طب الموصل بالتعاون مع شركة بيليم التركية في 19 نيسان 2018
· حضور مؤتمر امراض القلب والرئة الذي اقبم برعاية شركة نوفارتس في بيروت للفترة من 21 الى 22 ايلول 2018
· حضور المؤتمر الرابع للأمراض التنفسية للشرق الأوسط وافريقيا في دبي للفترة من 12-13 تشرين الأول 2018 برعاية شركة استرا زينكا
· القاء محاضرة علمية عن تشخيص وعلاج الربو حسب توجيهات GINA  لسنة 2018 في كل من تكريت وكركوك في دبسمبر 2018 و يناير 2019
· حضور مؤتمر جمعية امراض الصدر اللبنانية السنوي في بيروت للفترة من 2-5 ايار 2019
· حضور المؤتمر العراقي  الدولي الثالث للامراض التنفسية والسل في بغداد للفترة من 26-27 ديسمبر2019 



Publications                                                                                                                                    المنشورات العلمية 
	1. Al-Layla DJ, Al-Hayali RM. Microscopic (lymphocytic) colitis: a rare cause of chronic diarrhea. Ann Coll Med Mosul 2003;29(2):77-80.

2. Al-Hayali RM. Bronchiectasis in Northern Iraq: clinical and bacteriological characteristics during acute exacerbation. Ann Coll Med Mosul 2005;31(1):10-16.

3. Al-Hayali RM, Al-Layla DJ, Hammo MK. Prevalence of    gastro-oesophageal reflux disease in patients with COPD. Ann Coll Med Mosul 2006;32(1,2):18-22.

4. Qibi NM, AL-Hayali RM, Mohammad HA. Effect of Nigella sativa (black seed) on serum lipids of healthy individuals. JBMS 2006;6:10-15.
5. Al-Hayali RM, Al-Habbo DJ, Hammo MK. Peripartum neurological emergencies in a Critical Care Unit. Neurosciences 2008;13(2):155-160.
6. Ahmed AH, Al-Hayali RM.  Effect of amlodipine on serum lipid profile in hypertensive patients. Ann Coll Med Mosul 2009;35(1):8-12.

7. Al-Habbo DJ, Al-Saegh T, Hammo MK, Al-Hayali RM. Pulmonary embolism: seasonal variation in admission to hospital, and the association of calf deep vein thrombosis with pulmonary embolism. Ann Coll Med Mosul 2009;35(2):140-146.

8. Al-Hayali RM, Al-Kazzaz R, Ghanim H, Al-Layla Dh. Fever of unknown origin: A prospective study in Northern Iraq. Ann Coll Med Mosul 2010;36 (1,2):26-35
9. Al-Hayali RM, Shallal S. Systemic inflammatory response syndrome in Mosul: Clinical characteristics and predictors of poor outcome. Ann Coll Med Mosul 2011;37(1,2):25-33

10. Al-Hayali RM, Al-Habbo D, Jarjees O, Al-Zubair H, Al-Jammas M. Hypomagnesaemia in critically ill patients. Ann Coll Med Mosul 2013;39(1):7-11.
11. Al-Zubeer H, Al-Kazza R, Al-Hayali RM, Al-Matheedee D. Social background of peptic ulcer disease in Mosul City: A case contol study. Tik Med J2012;182:(57-66)

12. Al-Sardar H, Al-Habbo D, Al-Hayali RM. Pulmonary alveolar microlithiasis: Report of two brothers with the same illness and review of literature. BMJ case reports.2014; doi:10.1136/bcr-2013-201300
13. Abed N. M, Al-Hayali RM, Risk factors of hand osteoarthritis. IJRD 2019;9(1):25351-63)
	1. ضياء الليلة ورامي الحيالي. التهاب القولون المجهري (اللمفاوي): سبب نادر للإسهال المزمن. مجلة طب الموصل 2003 ( 29(2): 77 – 80    
2. رامي الحيالي. توسع القصبات في شمال العراق: الخصائص السريرية والجرثومية أثناء الانتكاسات الحادة. مجلة طب الموصل 2005(31(1):10-16     
 3.  رامي الحيالي و ضياء الليلة و محمد خالد الحاج حمو. انتشار أعراض الجزر المعدي المريئي عند المرضى المصابين بالداء الرئوي المسد المزمن.  مجلة طب الموصل 2006(32(1, 2): 18-22.    
4.  نزار قبع و رامي الحيالي و حازم علاوي تأثير الحبة السوداء في نسب دهون الدم عند    الأشخاص الطبيعيين مجلة العلوم الطبية الأساسية 2006 ; 6 : 10- 15     
5. رامي الحيالي و ظاهر جميل الحبو و محمد خالد الحاج حمو . حالات الطوارئ العصبية الحادة عند النساء أثناء الحمل والنفاس في أحدى وحدات العناية الفائقة.   العلوم العصبية 2008 ; 13 (2) : 155-160 
6. أشرف هاشم أحمد ورامي الحيالي.  تأثير عقار الأملودبين على نسب دهون الدم عند مرضى ارتفاع ضغط الدم. مجلة طب الموصل 2009(35(1):8-12.
 7. ظاهر الحبو وطلال الصائغ و محمد خالد الحاج حمو ورامي الحيالي. الجلطة الرئوية: الفروق الموسمية في الادخال الى المستشفى، والعلاقة بين تخثر أوردة الساق والجلطة الرئوية . مجلة طب الموصل2009(35(2):140- 46 .
8. رامي الحيالي ورافع القزاز و همام غانم وضياء الليلة. الحمى غير المشخصة: دراسة مستقبلة في شمال العراق . مجلة طب الموصل2010 ؛36(1و 2): 26 - 35
9.رامي الحيالي وصباح شلال. متلازمة الاستجابة الالتهابية المجموعية في الموصل: الخواص السريرية ومنبآت الحصيلة السيئة. مجلة طب الموصل2012؛37(1و2):25-33
10. رامي الحيالي وظاهر الحبو وعمر جرجيس وهمام الزبير ومحمد الجماس. نقص المغنيسيوم في مرضى الحالات الحرجة. مجلة طب الموصل 2013؛39(1):7-11

11. همام آل زبير ورافع القزاز ورامي الحيالي و ضحى المثيدي. الخلفية الاجتماعية لمرضى القرحة الهضمية في الموصل: دراسة الحالات والشواهد. مجلة تكريت الطبية.2012؛182(57-66)
12. حسين السردار وظاهر جميل ورامي الحيالي. التحصي الحويصلي الرئوي المجهري: تقرير عن أخوين بنفس التشخيص مع مراجعة الأدبيات. المجلة الطبية البريطانية. 2014؛10.1136-2013-201300
 13. نوار محمود عبد ورامي الحيالي. عوامل الخطورة لسوفان مفاصل اليد. المجلة العالمية لتطويرالبحوث.2019؛9(1):25351-63 



Other activities                                                                                                                                    النشاطات الأخرى
	1. 1990 to date:  Member, Iraqi Medical Association. 

2. 2000 to date:  Member, Iraqi Society for Heart and Chest Diseases. 

3. 2003 to date:  Member, Respiratory Disease Committee in Mosul.

4. 2006 to 2012: Member of the editorial board of "Annals of the College of Medicine Mosul" journal.
5. 2012 to date: Member of the consolatory board of the same journal 


	1. عضو نقابة الأطباء العراقية
2. عضو الجمعية العراقية لأمراض القلب والصدر
3. عضو مجموعة أمراض الصدر في الموصل
4. عضو هيئة تحرير مجلة طب الموصل (من 2006 – 2012)
5. عضو اللجنة الأستشارية في مجلة طب الموصل (من 2012)



Commendation letters                                                                                                                                    كتب الشكر 
	· 1990 - 1999: Eight letters of thanks and appreciation from Nineveh directorate of health and its hospitals. 

· 1999:  Letter of thanks and appreciation from head of the University of Mosul for being the first among the candidates in the FABM final examination. 

· Since 2000: 7 letters of thanks and appreciation from the Dean of the College of Medicine
·  July 2012: letter of thanks from the head of the university of Mosul to the organizing committee of Mosul college of Mosul Anniversary Conference

	1999: كتاب شكر من رئيس جامعة الموصل (بتاريخ 15/11/1999) ومن عميد كلية الطب للحصول على المرتبة الأولى في الامتحان النهائي للبورد (المجلس) العربي.
1990 – 1999: ثماني كتب شكر وتثمين من دائرة صحة نينوى ومستشفياتها.
من سنة 2000 : 8 كتب شكر من عميد كلية الطب
تموز2012: كتاب شكر من رئيس جامعة الموصل لأعضاء اللجنة التحضيرية لمؤتمر اليوبيل الذهبي لكلية طب الموصل


Sources of recommendation                                                                                                                        مصادر التزكية
	· Prof. Tahir Q. Al-Dabbagh, MRCP (UK)
· Prof. Abdul-Ilah Al-Jawadi, MRCP (UK)
	1. الأستاذ الدكتور طاهر الدباغ / زميل كلية الأطباء الملكية البريطانية
2. الأستاذ الدكتور عبد الاله الجوادي / زميل كلية الأطباء الملكية البريطانية



